



Date de péremption prolongée pour nos arbitres

Les arbitres doivent désormais passer un stage tous les 4 ans pour se tenir informer des nouveautés.

Sans cela la possibilité d'arbitrer est suspendue ... C'est ainsi que 4 de nos arbitres – Romain, Néné Robert et Jean-Marc - ont assisté au stage organisé à Martigues et animé par Denis Regaud.

Les voila ainsi arbitres pendant 4 ans de plus ...

Formation continue à Martigues dimanche 11 juin

Le CDJE13 et le club des Trois tours de Martigues ont organisé, une formation continue. Au total 13 arbitres étaient présents. Le formateur Denis Regaud a fait une mise à jour, des règlements et de nombreux exercices et cas pratiques tout au long de la journée. Les arbitres sur place sont pour la plupart des arbitres actifs, dans les clubs et le département des Bouches-du-Rhône. Il y a eu de nombreux débats sur l'évolution de l'arbitrage et la place de celui-ci dans ses missions et prérogatives. L'ambiance fut à la fois studieuse et détendue.

Un grand remerciement à Robert Grousson qui avait fait un repas champêtre pour l'ensemble des participants.



[Article sur le site de la Ligue](#)

[Article sur le site FFE](#)